

PTA だより NO.3

令和7年9月吉日
世田谷杜の学び舎
世田谷区立世田谷中学校
PTA会長 戸崎 啓一

「PTAだより」は運営委員会の報告を中心に、PTA活動の様子を保護者の皆様にお伝えするお便りです。
世田谷中HP(PTA活動ページ)掲載とBANDにて配信しています。

【第3回運営委員会 報告】

日時：令和7年9月6日（土）10:00～11:00 於・3階会議室

1. 戸崎会長あいさつ

とても暑かった夏休みも終わり二学期がスタートしました。役員・委員のみなさまには夏休み中も色々と活動頂きありがとうございました。二学期は給食試食会、制服リサイクル、広報誌発行などの活動以外にも地域イベントのお手伝いも多く予定されています。引き続き子どもたちの中学校生活がより豊かなものになるよう、無理ない範囲でご協力ください。

2. 前田校長先生あいさつ

「熱中症に気をつけよう！」と呼びかけ始めたのが、ゴールデンウィーク明けの運動会練習が始まった頃でしたから、もう4か月が過ぎました。「夏」が長くなり、この注意喚起は、もうしばらく続ける必要があるのかもしれません。史上最も暑い夏は、本校生徒にとって、「燃える夏」になったことがいくつもありました。

吹奏楽部は、毎年出場する東京都コンクールで、先輩たちが成し遂げられなかった「金賞受賞」を果たし、始業式の日に、全校生徒の前で表彰を行いました。「練習に燃えた夏」の産物です。2学期が迫る8月26日と27日の両日は、3年生を対象に「高校の先生によるチャレンジ教室」を開き、小論文対策講座と面接対策講座を行いました。参加は任意ですが、初日は88名、2日目は103名と、例年の倍以上の参加希望があり、高校の先生もあまりの規模に驚いていました。3年生にとっては、「受験に燃えた夏」です。地域の活動でも、「若林こどもまつり」は昨年の3倍近くの申し込みが、実施2年目になる「保育園でのボランティア」には、全学年から参加希望があり、それぞれ有意義な活動になったようです。

夏休みの過ごし方は、人それぞれだったでしょうが、自分の経験が活かせる2学期になることを期待しています。

3. 生徒指導主任 井上先生より

「学び舎タブレット・SNSルール」(5ページ参照)も時代に合わせて3年目を迎え、学び舎の小学校3校(若林・山崎・城山)と世田谷中学校を合わせた4校で夏休みに検討・調整しました。其の一、其の二は、学校生活を中心に使い方を考える項目として、其の三から五まではSNS・メールおよびインターネットなどについての項目についてで、家庭が中心となる場面が多い項目として振り分けました。ご確認ください。お子様との今後のルール作りに活用ください。

4. 議題

1) 働き方改革について（校長より）

- ・緊急時の電話経路は別途確保の上で、学校の電話対応時間帯を短縮する検証を開始する予定。
- ・学校だよりやすぐーるでお知らせする。

【議事】

- ・検証に際して通話に関する過去実績の統計データは存在しない。
- ・都・区レベルでコールセンター開設検討などは保護者からの要望があると検討俎上に上がりやすい。
- ・先日の教育条件整備などがその機会にあたる。
- ・緊急時連絡経路の利用事例を提示してお知らせする。

2) 中間監査について（会計より）

- ・10月4日（土）10:00～12:00に実施、この対応中はPTA室入室禁止になります。

【議事】

- ・会費の徴収がまだ完了していない状況（未納者は約100名）で、徴収状況によっては赤字になる可能性がある。
- ・学芸発表会にて会費徴収窓口を開設する予定。
- ・徴収対応の期限、未納会員に対する対応の検討が必要。

3) 卒業対策について（卒業対策担当）

- ・7月に3年保護者のお手伝いを募集し、計10名の方に参加いただいています。
- ・本部役員の3年保護者と合わせ、全16名で贈り物の品を検討をしています。
- ・10月から購入手配などを開始します。

4) 青少年梅丘地区委員会より（梅丘地区校外担当副会長）

◆7/17(月) U.S.S.実行委員会出席

今年度も地域の小学生向けイベント「梅丘スポーツスタンプラリー（U.S.S.）」を、10/13(月祝)スポーツの日に世田谷中体育館&多目的スペースにて開催いたします。（今年度もオープニングで吹奏楽部の皆さんに演奏していただきます。）

世田谷中PTAのゲームコーナーは、新しく「むずむずボーリング」をやります。梅丘地区担当2名と保護者ボランティア3名・中学生ボランティアとともに子どもたちをお迎えします。中学生ボランティアはただいま絶賛募集集中ですので、お誘い合わせの上、ぜひお申し込みください。

◆7/19(土)若林児童館こどもまつり大人実行委員会出席

11月9日(日)に「若林児童館こどもまつり」が6年ぶりに開催されます。世田谷中PTAでは、U.S.S.と同じく「むずむずボーリング」を行うことにしました。今後、保護者または中学生ボランティアを募集することがあると思いますので、ぜひご協力をお願いいたします。

◆8/23(土) 山崎子どもまつり

校外委員の梅丘地区担当さんと中学生ボランティア17名とともに参加してきました。

当日は非常に暑く、中学生の体調も心配しましたが、みんな最後まで元気に販売やゲームなどのお手伝いをしてくださいり、子どもたちの笑顔があふれるお祭りとなりました。ボランティアに参加してくださった生徒の皆さん、ありがとうございました！

«今後の予定»

9/13(土) 若林児童館こどもまつり第2回大人実行委員会

9/19(金) 第2回U.S.S.実行委員会

9/20(土) 城山こどもまつり 中学生ボランティア見守り（予備日21日）

10/6(月) 梅丘地区委員会

10/10(金) U.S.S.事前準備（PTA室使用・当日まで大きな荷物を置かせていただきます。）

10/13(月祝) U.S.S.

11/1(土) 若林児童館こどもまつり第3回大人実行委員会

11/6(木) 梅丘地区理事会
11/8(土) 若林児童館こどもまつり前日準備
11/9(日) 若林児童館こどもまつり
11/23(日) しろやま俱楽部フェスティバル お手伝い

5) 青少年若林地区委員会より (若林地区校外担当副会長)

◆7/19 (土) 若林児童館こどもまつり大人実行委員会出席
◆7/26 (土) 若林こどもまつり 中学生ボランティア見守り
◆7/26(土)、27 (日) 若林盆踊りパトロール

«今後の予定»

9/2 (火) ~5(金) あいさつ運動
9/13 (土) 若林児童館こどもまつり第二回大人実行委員会
9/13 (土) 14 (日) 若林鎮守三社祭礼パトロール
11/1 (土) 若林児童館こどもまつり第三回大人実行委員会
11/8 (土) 若林児童館こどもまつり前日準備
11/8 (土) 若林・三茶地域交流音楽祭
11/9 (日) 若林児童館こどもまつり



6) 制服リサイクル及び制服処分について (校内)

①頒布会開催日時・場所の確認

・11/29(土)10 時~12 時、多目的室での開催を予定。

②不良リサイクル品の処分について

・8 月に保管されている制服を確認したところ、ゴミ袋 1.5 袋程度のカビや汚れのあるリサイクル品が確認された。

・処分方法について世中 P もしくは教育委員会に確認する。

・カビ発生を抑止する方法を検討する。

③新入生向け説明会案内書類での告知文案

・今年度から次年度新入生にも制服リサイクルを展開する。

・このため 11/26 の新入生説明会の開催お知らせに告知を掲載する予定。

5. 各委員会活動報告・お知らせ

◆文化厚生◆

7/5(土) 第1回家庭教育学級「高校説明会」開催

7月上旬 「高校説明会」講師への御礼状の送付、アンケート集計

7月中旬~現在まで 第2回家庭教育学級「給食試食会(9/18)」開催準備

◆校外◆

* 青少年若林地区委員会 *

7/26 (土)、27 (日) 若林こどもまつり

中学生ボランティアが 31 名参加

中学生の見守り、周回パトロール実施

* 梅丘地区委員会 *

8/23 (土) 山崎こどもまつり

中学生ボランティア 17 名参加

中学生の見守り、お手伝い実施

* 今後の予定 *

9/13 (土) 14 (日) 若林鎮守三社例大祭

9/20(土) 城山こどもまつり 中学生ボランティア見守り（予備日 21 日）

10/6(月) 梅丘地区委員会

10/13 (月) 梅丘スポーツスタンプラリー (U.S.S.)

11/23 (日) しろやま俱楽部フェスティバル

◆校内◆

8/2(土) リサイクル品在庫確認・整理

今後の予定

9月：在校生向け抽選方法の検討

10月：在校生向け告知

11月上旬～：リサイクル品回収箱設置

11/26(水) 新入生向け説明会にて告知

11/29(土)：制服リサイクル頒布会実施（在校生は事前申込・抽選し、引き渡しのみ）

◆広報◆

・広報誌作成活動

ようやく先生方の写真撮影が終了。提出いただいたアンケートにて原稿を作成し完成。

今後、副校長先生、PTA本部に確認していただき、入稿し印刷し、9月末配布。

◆役員選考◆

・これまでの活動は特になし。二学期から選考活動を開始する予定。

6. その他

1) 1月の第5回運営委員会について

1月10日(土)は学校公開日の予定なので、その日に運営委員会開催が良いでしょうか？

運営委員会と学校公開日が同日の場合、役員は学校公開に参加できない状態になることが多い為、PTA運営委員会の中で検討して早めに学校に回答します。

2) 城山こどもまつり

9月20日(土)に開催する城山こどもまつりに、世田谷中学校から19名の生徒がボランティア参加予定です。

3) ミストファン

昨年度PTAで購入したミストファンが到着しました。今年度の運動会には間に合いませんでしたが、来年からの運動会で活躍が期待されます。利用している写真が入手できたらPTA会員に共有します。

7. 新副校長先生あいさつ

1) 校内の照明のLED化について

2学期半ばから土曜日・日曜日に校内の蛍光灯照明のLED化の工事を行います。

工期終了は本年度末になる予定です。

2) 学校関係者アンケートについて

今年度も2次元コードによって回答していただきます。昨年度との違いは、在校するお子さん的人数分のアンケートを行っていただくことです。ご協力お願いします。

3) iPadのリプレイスについて

①iPadの交換を学年ごと順次行い、9月中に全学年の入れ替えを行います。

②各自にスタイラスペンが付属し、生徒個人のものとなります（学校に返却不要です）。ペンの紛失や故障は各ご家庭で購入下さい。（廉価版のものでOK）

- ③充電器は C-Type になるため、ご家庭での負担軽減のため基本的に学校からの貸与はしません。
(貸与された充電器を紛失・※故障した場合、Apple 純正の購入が必須になります。)
また、貸与された充電器は卒業時に返却することになります。
なお、貸与を希望の場合は「貸出願」を提出してください。
(「貸出願」の用紙は iPad 配布時に生徒に配布します。)
- ④古い iPad は、中身の移行が完全に済み次第、初期化して区教委に返却することになります。
返却時期は 9 月末の予定です。

「学び舎タブレット・SNS ルール」

